



SECURITE ROUTIERE

publié le 14/03/2018

Avec les beaux jours qui arrivent, les deux roues sont de sortie.

Nous remercions les parents de bien vouloir rappeler à leurs enfants les règles de sécurité. En effet, nous avons été informés que certains d'entre eux avaient un comportement dangereux.

La police municipale a la possibilité de verbaliser les contrevenants au code de la route.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.